

Les premières découvertes des perquisitions Mélenchon

19 OCTOBRE 2018 | PAR FABRICE ARFI, MICHEL DELÉAN ET ANTTON ROUGET

Deux surprises ont émané des perquisitions dans l'enquête sur le financement de La France insoumise. La première est la proximité de Jean-Luc Mélenchon et de la communicante Sophia Chikirou, au cœur des investigations, qui se trouvait au domicile de l'ancien candidat mardi matin à l'aube. La seconde est la découverte de plus de 12 000 euros en liquide au domicile d'un des plus anciens proches du leader insoumis.

🔒 La lecture des articles est réservée aux abonnés.

La vague de perquisitions menées, mardi 16 octobre, au domicile de Jean-Luc Mélenchon, chez plusieurs de ses proches ainsi qu'au siège de son

Vous êtes abonné(e)
Identifiez-vous



Pas encore abonné(e) ?
Rejoignez-nous



IDENTIFIANT
MOT DE PASSE

[Mot de passe oublié ? \(https://www.mediapart.fr/oc](https://www.mediapart.fr/oc)

SE CONNECTER

Choisissez votre formule et créez votre compte pour accéder à tout Mediapart.

ABONNEZ-VOUS (<https://www.mediapart.fr/www.mediapart.fr/abonnement>)

MOTS-CLÉS

JEAN-LUC MÉLENCHON • LA FRANCE INSOUMISE • MANUEL BOMPARD • MARIE-PIERRE OPRANDI • PERQUISITIONS • PIERRE MORO • SOPHIA CHIKIROU

CHOISISSEZ L'INDÉPENDANCE !

Je m'abonne à partir de 1€



Accès illimité au Journal et au Studio

En poursuivant votre navigation sur Mediapart, vous acceptez l'utilisation de cookies contribuant à la réalisation de statistiques et la proposition de contenus et services ciblés sur d'autres sites.

J'accepte

Je paramètre mes choix